



Lehrgang für junge Sportler bei besten Bedingungen

Insgesamt 43 Sportler nahmen in den vergangenen Tagen am Lehrgang des ehemaligen Skibezirks Rothaar teil. Kurzfristig musste ein neues Quartier gesucht werden, weil am ursprünglich vorgesehenen Lehrgangsort Ramsau am Dachstein kein Schnee lag. Das Ziel war nun die Taublitzaalm in Österreich. Die Sportler aus Bödefeld, Bad Berleburg, Erndtebrück, Rückers-

hausen, Girkhausen, Westfeld und Wunderthausen fanden bei traumhaftem Wetter ideale Bedingungen vor. Techniktraining, Schnelligkeit, lange Einheiten und auch einige Spiele standen in dieser Woche auf dem Programm, aber auch die mitgebrachten Schulaufgaben durften nicht zu kurz kommen. Die jungen Sportlerinnen und Sportler hatten nämlich für diese

Trainingswoche von ihren Schulen eine Freistellung bekommen. So mussten sie jeden Tag vor und nach dem Abendessen ihre Aufgaben erledigen. Leider verging die Zeit einmal mehr viel zu schnell und so musste die Truppe nach einer Woche den tollen Ort mit seinen besten Bedingungen verlassen. Dieser Lehrgang bestach auch durch Zusammengehörigkeit. Foto: privat